



Qoveo déploie le 2e volet d'@coeur, un parcours innovant de formation médicale continue conçu pour le laboratoire Boehringer Ingelheim

Avec cette nouvelle réalisation, Qoveo s'impose parmi les seuls acteurs du marché capables de concevoir des solutions pédagogiques adaptées pour transmettre un contenu scientifique de haut niveau, via un mode d'apprentissage ludique et innovant.

L'éditeur lyonnais de solutions e-Learning a réalisé pour Boehringer Ingelheim le 2ème module d'@coeur, un parcours de serious-games visant à renforcer les connaissances des médecins sur une pathologie cardiaque, la fibrillation atriale (FA) et la prévention de l'AVC.

### Le 1er serious game dans le domaine de la « formation médicale continue»

Boehringer Ingelheim souhaitait sensibiliser et former les médecins généralistes, et les cardiologues aux différentes caractéristiques de la fibrillation atriale, à la littérature scientifique récente concernant cette pathologie et aux évolutions thérapeutiques proposées pour son traitement. A cette fin, le laboratoire a confié à Qoveo la réalisation d'@coeur, un parcours e-Learning basé sur des serious-games, mode d'apprentissage particulièrement innovant dans l'univers médical.

En effet, le premier module d'@coeur constitue le tout premier serious game réalisé à des fins de « formation médicale continue ».

Qoveo a conçu @coeur en s'appuyant sur l'expertise de son partenaire MedEd Global Solutions qui a produit l'ensemble des contenus scientifiques.

Ce parcours d'apprentissage se décline en 3 grandes étapes :

· La première phase consiste à sensibiliser les médecins à la fibrillation atriale à travers un serious-game destiné à valider les connaissances de l'environnement. Le joueur endosse le rôle d'un médecin volontaire pour une ONG pour laquelle il doit mener à bien un projet d'éducation sur la FA et la prévention de l'AVC. Ce serious-game a été déployé au 1<sup>e</sup> trimestre 2012.

· Le deuxième module d'@coeur vise à faire connaître aux médecins les évolutions intervenant dans le traitement de la fibrillation atriale, notamment les avancées scientifiques.

Cette étape s'appuie sur un serious-game joué dans un premier temps en ligne, puis repris lors de sessions collectives en présentiel organisées par Boehringer Ingelheim et animées par les Délégués Médicaux et des cardiologues experts. Ces réunions se déroulent de façon ludique et stimulante : ainsi, les participants se regroupent en équipes pour jouer les unes contre les autres, dans un mode très interactif.

Écrit par Qoveo

Vendredi, 19 Octobre 2012 11:53 - Mis à jour Vendredi, 19 Octobre 2012 12:03

---

Tout au long de leur formation, les médecins participants peuvent compléter leurs connaissances en accédant, sur le portail « au cœur de la FA », spécialement développé par Boehringer Ingelheim, et intégralement dédié à la fibrillation atriale et à la prévention de l'AVC.

· Qoveo livrera le 3ème module d'@coeur au dernier trimestre 2012, dont le scénario a été récemment validé par l'Agence Nationale de Sécurité du Médicament (ANSM).